
ASN (ABILITAZIONE SCIENTIFICA NAZIONALE) E VQR (VALUTAZIONE DELLA QUALITÀ DELLA RICERCA). NE PARLA AL CUN IL PRESIDENTE DELL’ANVUR

  

Ai lavori del Coniglio Universitario Nazionale è intervenuto, il 23 ottobre, il Presidente
dell’ANVUR, Stefano Fantoni. Sulla VQR il prof. Fantoni ha parlato di “angoscia” per le criticità
emerse e per il tempo trascorso in parte inutilmente, dicendosi però ottimista perché la
situazione starebbe migliorando. Per quanto riguarda l’abilitazione scientifica nazionale, che è
stata come prevedibile il centro della discussione, il prof. Fantoni ha esordito ricordando come
si stia completando l’iter per la definizione dei “commissari”. Si è alla presenza di circa 300-400
“ricorsi” avverso l’esclusione cui l’ANVUR sta rispondendo. Sono stati presentati svariati ricorsi
al TAR, ma nonostante questo l’ANVUR procede nel suo lavoro prevedendo entro il 20
novembre un sorteggio parziale (solo per alcune aree). I docenti cessati dal servizio dall’1
novembre, non saranno sorteggiabili. Le commissioni che dovranno valutare i candidati per
l’abilitazione avranno tempi molto stretti per svolgere il loro lavoro. Rispondendo ad alcune
domande il presidente dell’ANVUR ha detto che dovrà essere il CINECA a fornire alle
Commissioni i “valori bibliometrici” dei candidati e che ci sono ancora carenze numeriche di
commissari OCSE in alcuni settori. Fantoni ha escluso che si sposti il termine per la
presentazione delle domande e non sa quante ne siano state presentate a oggi. Il prof. Fantoni
si è detto convinto che non ci sarà una risposta di valore normativo da parte del Ministro sulla
questione del valore da attribuire alle mediane. Non ci dovranno essere problemi a utilizzare
altri data base oltre a quelli previsti da ANVUR (Scopus e WoS) e si aggiornerà l’elenco delle
riviste al 20 novembre 2012. Sul problema di come tenere conto di articoli pertinenti al settore
concorsuale per il quale il candidato ha chiesto di essere valutato ma pubblicati su riviste di
fascia A classificate per aree o settori concorsuali differenti, Fantoni ha detto che l’opposizione
a questo viene dall’interno della comunità accademica. Sempre secondo il presidente
dell’ANVUR andrà ridotto il numero delle riviste considerate in area umanistica. 
(Fonte: flcgil.it 26-10-2012)
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